



El Cabildo mejora la pista del Tanque del Obispo de La Guancha para facilitar las labores agrícolas

Las obras, que han contado con una inversión de 182.000 euros, beneficiarán a unas 40 parcelas que fundamentalmente se dedican al cultivo de la papa

Tenerife – 14/09/2016. El Cabildo ha concluido las obras de mejora del camino rural Tanque del Obispo, en el municipio de La Guancha, una actuación que ha contado con una inversión de 182.000 euros. El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, y el consejero insular de Agricultura, Ganadería y Pesca, Jesús Morales, se desplazaron esta semana a la pista agrícola para supervisar el resultado de los trabajos acompañados por el alcalde de la localidad, Antonio Hernández.

“Esta actuación contribuirá a mejorar la infraestructura rural del municipio, en este caso, a través del acondicionamiento de este camino que facilitará el desplazamiento y el trabajo de los agricultores”, destaca el presidente insular.

Según explica el consejero Jesús Morales, las obras realizadas en el camino “beneficiarán a una superficie agrícola de unas cuatro hectáreas, en las que se ubican cerca de 40 parcelas en explotación dedicadas fundamentalmente al cultivo de la papa”.

La pista del Tanque del Obispo, de 476 metros de longitud, enlaza el camino de Las Eras con la carretera insular TF-344. “Los trabajos realizados se han centrado fundamentalmente en la mejora y pavimentación del camino, que originariamente era de tierra, aunque también se han habilitado apartaderos estratégicamente localizados con el fin de permitir el cruce de vehículos”, detalla Jesús Morales.

Por su parte, el alcalde valora “muy positivamente” la ejecución de esta obra, “pues el beneficio es claro para los agricultores con terrenos cultivados en la zona, con frutales o papas y, por tanto, este es un pasito más en cuanto al apoyo que necesita el sector primario de nuestro municipio y por el que vamos a continuar apostando desde el Ayuntamiento”

El Cabildo invertirá este año más de 2,8 millones de euros en la mejora de nueve caminos rurales cuyo acondicionamiento beneficiará a una superficie cultivada de 315 hectáreas. En total, se pavimentarán en torno a 15 kilómetros de pistas agrícolas que contribuirán a mejorar las condiciones de trabajo de los agricultores de la Isla.